
Добрый день, Ирина. 
 
По результатам обучения по курсу Р106-Р «Планирование и контроль с 
использованием Primavera. Расширенный курс» и участия в Деловой игре 
«Большая стройка 2» хочу выразить Вам и специалистам Университета 
Управления Проектами искреннюю благодарность за практическую 
ценность и объем полученных знаний. 
 

В настоящее время несомненный интерес представляет построение 
комплексной системы управления проектами организации, создание и 
совершенствование методологической базы проектного управления, 
переход к проектно-ориентированной организационной структуре. При 
этом в качестве основы такой интегрированной системы управления 
проектами с успехом может рассматриваться ПО Oracle Primavera. 
Возможность реализации данного подхода наглядно продемонстрирована 
специалистами Университета Управления Проектами, как в ходе обучения, 
так и Деловой игры «Большая стройка 2». Поскольку с достаточной степенью 
детализации раскрыт широкий спектр решаемых с помощью ПО Oracle 
Primavera задач и возможностей: календарно-сетевое планирование, 
управление ресурсами и бюджетом, управление рисками, портфельное 
управление. 
 

Особую значимость, на мой взгляд, представляет использование ПО Oracle 
Primavera для управления портфелем проектов, их ранжирование на 
основе различных критериев, в том числе чистой приведенной стоимости 
(NPV). Актуальность данного вопроса обусловлена необходимостью 
построения эффективной системы инициации проектов в организации. 
Системы, в которой осуществляется финансирование только тех проектов, 
которые отвечают целям развития организации и служат инструментом 
реализации ее стратегии.  
 

Кроме того, хотелось бы отметить демонстрацию специалистами 
Университета Управления Проектами презентации программного продукта 
Synchro, как инструмента интеграции 3D-моделей с календарно-сетевыми 
графиками. Несомненно, что в ближайшее время данное направление 
будет одним из самых перспективных и востребованных в развитии систем 
календарно-сетевого планирования.  
 

В целом, участие в обучении и мероприятиях группы компаний ПМСОФТ 
вызывает самые положительные впечатления и надежду на дальнейшее 
плодотворное сотрудничество. Данное обстоятельство обусловлено в 
первую очередь профессионализмов преподавателей, а также высокой 
степенью подготовки ведущих и консультантов. 
 

Учитывая вышеизложенное, хочу пожелать Вам и специалистам группы 
компаний ПМСОФТ успешной реализации всех Ваших Проектов. 
 
С уважением, 
Главный специалист  
Отдела перспективного планирования  
ЗАО «Ванкорнефть» 

Федорович Алексей 

 


